

ZCF 6801

EL LLANQUIHUE — Sábado 27 de Abril de 1991

## En encuentro escritores en Concepción participó profesora

CASTRO (A. Yurac).- Recientemente, regresó de Concepción la profesora Sonia Caicheo Gallardo, luego de participar en el Encuentro de Escritores de Regiones, realizado por el Departamento de Cultura de la Secretaría Ministerial de la VIII Región, con motivo de la Primera Feria Latinoamericana del Libro.

Su asistencia se debió a una invitación cursada por el coordinador del Encuentro, Marcos Cabal, y al apoyo y facilidades otorgados por la Corporación Municipal de Educación de Castro para la realización de este viaje, especialmente, de su secretario general Raúl de la Rosa, y el incentivo que le ha brindado siempre dicha corporación a su quehacer literario.

### ACTIVIDADES

Entre las actividades desarrolladas en Concepción, se pueden señalar: la recepción de escritores latinoamericanos, participación del Grupo Andalién; acto inaugural, con autoridades regionales, escritores,

representantes de editoriales y, participación entre otros, de Gladys Quiñones, creadora del Proyecto Fell, y del escritor chillanejo Carlos Ibacache; todo esto, en el Salón de las Banderas de la Intendencia Regional.

En Plaza de Armas, estreno de "La leyenda de las tres Pascualas" en versión teatral de Isidora Aguirre; mesa redonda en base al tema "Integración cultural para América Latina", con participación de escritores de Guatemala, Venezuela, Perú, Argentina y Chile; recital de poetas de Bolivia, norte, centro y sur de Chile. Asimismo, recitales y coloquios de escritores de diferentes regiones, en colegios de Concepción y alrededores.

### ENCUENTRO ESCRITORES

En forma conjunta, se realizó el Encuentro de Escritores propiamente tal, con charlas, exposiciones, ponencias y conclusiones, en torno a los temas: "Literatura, vocación y compromiso para la vida", "Política cultural, diagnóstico y

proyecciones" e "Identidad cultural de las regiones, una tarea para el escritor chileno".

A la profesora castreña Sonia Caicheo, le correspondió exponer en base al tema "La poesía, un oficio para toda la vida". Las reuniones de trabajo se realizaron en salas de la Secretaría de Cultura, Intendencia y en el Instituto Virginio Gómez.

### FERIA DEL LIBRO

También, se llevó a cabo la Feria Latinoamericana del Libro, que incluía una vasta y selecta muestra cultural de países vecinos y principales editoriales nacionales; más SIARTE, Biblioteca Nacional, SECH nacional y regional, y algunos stands de provincias.

Muy visitado y con buena acogida fue el stand que exponía un buen número de obras y publicaciones de los últimos años de la provincia de Chiloé, que debido a la buena voluntad de sus autores y a la disponibilidad bibliográfica de Mario Contreras, se pudieron

exhibir, difundir y vender.

Sonia Caicheo, señaló que el Encuentro de Escritores fue una actividad paralela a la FELL '91, pero con suerte y buena disposición de los organizadores, pudo lograr el espacio-stand de la Plaza de Armas, para difundir esta muestra chilota.

Gladys Quiñones, coordinadora general y creadora del proyecto, opinando acerca del evento, señaló: "Como creadora intelectual del Proyecto FELL, creo que los objetivos están cubiertos; se cumplieron todos los objetivos culturales" y que "como organizadores, creemos que, a pesar de algunas fallas, todo ha salido bien, dado que no hay precedente anterior de feria en Chile, y sobre todo, cuando la cultura se había dejado un poco de lado".

Sobre la profesora castreña, la coordinadora dijo: "Me interesa recalcar la participación de Sonia Caicheo, dado que su entusiasmo y compromiso con la cultura, es lo más rico que se ha dado en el Encuentro de Escritores".

## En encuentro de escritores en Concepción participó profesora [artículo] A. Yurac.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Yurac, A.

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

En encuentro de escritores en Concepción participó profesora [artículo] A. Yurac.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile